

令和三年度入学式

4月8日(木)、「令和三年度入学式」を大津校舎にて挙行了しました。今年度は生物生産科12人・生活科学科14人の計26人が入学し、日置校舎は全生徒91人で新年度をスタートしました。



一年総探「仕事について」

5月20日(木)、リモート授業を実施しました。授業では、研修プランナーの方に「仕事について」というテーマで、仕事における信用・信頼とスキルの関係やこれからの高校生活で身につけておくことをお話しいただきました。生徒達は熱心にお話をうかがい、進路選択の意識を高めました。



二位ノ浜清掃活動

4月30日(金)、日置校舎の全生徒と教職員で二位ノ浜清掃活動を実施しました。出発前は雨模様でしたが、二位ノ浜に到着する頃には青空が広がり、生徒は熱心に漂着ゴミを拾ったり、草刈りを行ったりしました。二位ノ浜は日本海に面し、対馬海流の影響を受ける長さ約400メートルの小さな砂浜です。ここには「ハマユウ」という植物が自生していますが、昭和40年に「ハマモトヨトウムシ」という害虫が発生し、二位ノ浜のハマユウは大きな被害を受けました。その際、当時の日置農業高校の生徒達が害虫駆除を行いました。翌年、二位ノ浜のハマユウが山口県の天然記念物に指定され、それ以降毎年日置校舎の生徒が二位ノ浜の清掃活動やハマユウの保護活動を行っています。



フォトグランプリ開催!

4月30日(金)、二位ノ浜清掃活動に引き続き「フォトグランプリ」を実施しました。例年、清掃活動の後にバーベキューを行っていましたが、コロナ禍で中止となり、それに替わる行事として生徒会が企画したものです。生徒達はグループに分かれて工夫を凝らした写真を撮影していました。その一部をご覧ください。



直売所「農高夢市場」スタート

5月26日(水)、直売所の運営を始めました。直売所は三年の「農業経営」の授業で行うもので、毎週水曜の午後一時半から午後二時半までで実施し、農産物や草花の苗、農畜産物の加工品や水産校舎の缶詰・天ぷら・干物などの実習製品を販売しています。夏休み中は、7月28日、8月4日、11日、18日(いずれも水曜)、27日(金)の計5回実施します。販売も生徒が行っていますので、是非覗いてみてください。



日置校舎オープンキャンパス

今年8月25日(水)に実施します。生き物に興味がある人、パンやお菓子作りに興味がある人、ファッションに興味がある人。日置校舎のオープンキャンパスに参加しませんか?

